

Kunden-Event am Rheinfall

Sanatrend am Festifall

Die nächtliche Gischt des Rheinfalls – illuminiert von Videoclips bekannter Kunstschaffender: Dieses Kunstspektakel beim ersten «Wort und Bild Festifall» konnten am 5. September die zahlreich geladenen Gäste des Sanatrend-Events aus nächster Nähe mitverfolgen.

Kunden und Freunde der Sanatrend trafen sich am 5. September unweit des Rheinuferes in Dachsen zum diesjährigen Sommer-Event des Neeracher Medienhauses. Nach einem köstlich-opulenten Büffet erwartete sie ein Kunstgenuss besonderer Art: das Videospektakel des ersten «Wort und Bild Festifall». Nicole Pfister, künstlerische Leiterin des «Wort und Bild Festifall»-Vereins, und der Schweizer Politik-Künstler Beat Toniolo, Präsident des Vereins und Initiator des Events, führten originell in die Performance ein.

Bei sternklarem Nachthimmel bestiegen dann die Anwesenden die wartenden Boote und erreichten nach lautloser, mystischer Fahrt das Rheinfallbecken. Von den kreuzenden Booten, später von der Uferpromenade aus, bot sich den Gästen ein faszinierendes Spiel von Wasser, Licht und Videosequenzen, das noch lange nachwirkte.

Jürg Lendenmann



Fotos: Heddi Nüthliemann

